

# 韓日シャトル外交再始動

尹錫悦大統領と岸田文雄首相は、ソウル龍宮の大統領官邸で首脳会談を行い、両国の首脳相互に往來する「シャトル外交」が年ぶりに再始動されたことを歓迎し、両国関係を継続的に発展させていくことで一致した。



首脳会談を前に握手する尹大統領と岸田首相

## 岸田首相訪韓し首脳会談 「協力を強化」で一致

尹錫悦大統領と岸田文雄首相は、ソウル龍宮の大統領官邸で首脳会談を行い、両国の首脳相互に往來する「シャトル外交」が年ぶりに再始動されたことを歓迎し、両国関係を継続的に発展させていくことで一致した。

「徴用工、心が痛む」といけい、と語った。状況下で、韓日間の協力と共存の共同利益を追求し、世界の平和と繁栄のために必要である」と強調した。

韓日議員連盟の会長を務める国民の力・鄭鎮碩と尹錫悦政権発足から1年、対日関係が好転しつつあるとの認識を示した。



国立墓地で拝礼する岸田首相夫妻

12年ぶり 国立墓地訪問。岸田文雄首相は、約12年ぶりに、慰霊祭を兼ねて、国立墓地を訪れた。



韓食でおもてなし。尹錫悦大統領は、岸田首相を歓迎する意を示すため、韓食をおもてなしした。

徴用工生存者一人 解決策を容認へ。徴用工生存者一人の解決策を容認する意向を示した。

ソウル in now。ソウルで最新のニュースやイベントを紹介するコーナー。

## 民団、全国実務者セミナー

「KJアプリ」の概要発表。民団中央本部は、韓国中央本部と地方本部とで全国の実務者1人を招いて3年ぶりのセミナーを開催した。

「KJアプリ」は、活情報も手軽に手取りし、登録することで、地域内のイベント内容が自動的に届くシステム。求人求職、マッチング、求職支援センターと併せて、団員の掘り起こし、拡大のツールとして活用していくことを確認した。



全国から集まったセミナーの受講者

在外同胞庁、仁川に設置。ソウル市内にも総合窓口。6月5日に新たに開庁した。在外同胞庁は750万人の在日同胞に対する支援強化を図るため、外交官の在日同胞政策機能と在日同胞財団の事業機能とを統合して外交官庁として設置される。

釜山・対馬高速船週5日運航。釜山と対馬航路を結ぶ高速船PANSAR TSUSHIMA LINKが15日から平日3日を含む週5日運航を開始する。

韓国人原爆慰霊碑を参拝へ。尹錫悦大統領が19日、日本の広島市で開かれた韓日首脳会談に出席するに合わせ、岸田文雄首相と共に、韓日両国が共同に設置した韓国人原爆慰霊碑を参拝した。

MINDAN 新聞 民団 全国実務者セミナー. 在日大韓民国民団 機関紙 民団新聞社 発行人 呂健二. 購読および広告掲載の申込み・お問い合わせ TEL 03(3454)6375 FAX 03(3419)7555

東日本1都1道7県を結ぶ、あすか信用組合のネットワーク. お申し込み・お問い合わせは、お近くの本・支店へどうぞ. あすか信用組合店舗一覧. 本店営業部 ☎03-3208-5101 足立支店 ☎03-3849-5111 秋田支店 ☎018-833-5111





### 味は本場コリアタウン仕込み



【大阪】大阪市生野区の大阪借星学園高等学校の「キムチ部」が全日本漬物共同組合連合会主催の「漬物グランプリ2023」学生部で最高位の「グランプリ」に輝いた。賞品は「(か)のキムチ」。同校に隣接する生野コリアタウン内のキムチ工場見学してはキムチの魅力を研究してきた。試行錯誤の末、白菜キムチを「掛け合わせ」の食材として大豆、トウモロコシ、アスパラガス、ニンジン、セロリ、パプリカ、オリーブオイル、ごま油、ごま、唐辛子、醤油、酢、砂糖、塩、水を加え、今年から新たに「学生部」を設けた。

### 『ディア・ピョンヤン』『愛しきソナ』『スープとイデオロギー』



カメラを止めて書きます

後悔初めて「口」  
両親は「絶対的北朝鮮を支持して来たが、全鮮主義者。日当たりのいい寝室に倉庫、正日朝鮮総連社から「栄光親子の肖像画を掲げた」帰国とほめた。たまたま、ヤンさんの兄に、残った家族は心の中

### 「21世紀の朝鮮通信使」

### 「漬物GP」で最高賞

### 大阪借星学園高校「キムチ部」

### 学生部

【大阪】大阪市生野区の大阪借星学園高等学校の「キムチ部」が全日本漬物共同組合連合会主催の「漬物グランプリ2023」学生部で最高位の「グランプリ」に輝いた。賞品は「(か)のキムチ」。同校に隣接する生野コリアタウン内のキムチ工場見学してはキムチの魅力を研究してきた。試行錯誤の末、白菜キムチを「掛け合わせ」の食材として大豆、トウモロコシ、アスパラガス、ニンジン、セロリ、パプリカ、オリーブオイル、ごま油、ごま、唐辛子、醤油、酢、砂糖、塩、水を加え、今年から新たに「学生部」を設けた。

### 一家離散「北送」へ冷めた視線

### ヤン ヨンヒ監督「家族ドキュメンタリー3部作」著作に

### 「ディア・ピョンヤン」「愛しきソナ」「スープとイデオロギー」

### 後悔初めて「口」

### 両親は「絶対的北朝鮮を支持して来たが、全鮮主義者。日当たりのいい寝室に倉庫、正日朝鮮総連社から「栄光親子の肖像画を掲げた」帰国とほめた。たまたま、ヤンさんの兄に、残った家族は心の中

愛する家族を離散(追いやり)た「北送」を冷めた目で描いた。ヤン ヨンヒ監督の「家族ドキュメンタリー3部作」が新たなジャンル・リマスタリングで再び、20日から東京を皮切りに全国で上映される。公開に先立って、監督が映画に詰め込めた「真話」を語る。エッセイ『カマを止めて書きます』と『COUN』から出版される。愛しき両親へのオマージュともいえるノンフィクション作品となっている。



ヤン ヨンヒ監督(=C) Emi Naito

### 20日から東京皮切り全国上映へ

### 命つないた食糧

### 「愛しきソナ」

### 「ディア・ピョンヤン」

### 「スープとイデオロギー」

### 後悔初めて「口」

### 両親は「絶対的北朝鮮を支持して来たが、全鮮主義者。日当たりのいい寝室に倉庫、正日朝鮮総連社から「栄光親子の肖像画を掲げた」帰国とほめた。たまたま、ヤンさんの兄に、残った家族は心の中

命つないた食糧  
「愛しきソナ」  
「ディア・ピョンヤン」  
「スープとイデオロギー」  
後悔初めて「口」  
両親は「絶対的北朝鮮を支持して来たが、全鮮主義者。日当たりのいい寝室に倉庫、正日朝鮮総連社から「栄光親子の肖像画を掲げた」帰国とほめた。たまたま、ヤンさんの兄に、残った家族は心の中

### 23日東京ゴール

### バイオリン製作の名匠

### 陳昌鉉さんが故郷に錦

### 慶尚北道金泉市に「記念館」

### 遺族が「金泉号」寄贈

### 「ディア・ピョンヤン」

### 「愛しきソナ」

### 「スープとイデオロギー」

### 後悔初めて「口」

### 両親は「絶対的北朝鮮を支持して来たが、全鮮主義者。日当たりのいい寝室に倉庫、正日朝鮮総連社から「栄光親子の肖像画を掲げた」帰国とほめた。たまたま、ヤンさんの兄に、残った家族は心の中

### 23日東京ゴール

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 三重

### 地方掲示板

### 5月の定

### 三重

### 三重